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Procès-verbal de la 1e assemblée régulière du 

COMITÉ DE PARENTS des Sommets 
Tenue mercredi 27 septembre 2023, à 19 h 

En mode hybride; présentiel au CEFI et virtuelle sur Zoom 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS - votant (20) 

Marie-Josée Landry A :20h15 D École primaire La Passerelle, Val-des-Sources 
Cindy Petit  D École primaire Masson, Danville 
Cassandra Perreault  D École primaire Notre-Dame-de-L’Assomption, St-George-de-Windsor 

Isabelle Barette  D École primaire des Deux-Soleils, Magog (Omerville) 

Camille Pomerleau-Lacasse  D École primaire Dominique-Savio, Sainte-Catherine-de-Hatley 
Johanie Desharnais  D École primaire du Jardin-des-Frontières, Stanstead 
Jérôme Dostie-Bourgault  D École primaire du Solstice, Magog 
Kim Gaudreau  D École primaire du Val-de-Grâce, Eastman 
Simon Dumouchel A :19h56 S École primaire Saint-Jean-Bosco, Magog 
Alexandra L Beaudin  D École primaire Saint-Pie X, Magog 

Isabelle April  D École primaire Sainte-Marguerite, Magog 
Jean-Philippe Richard  D École primaire de l’Arc-en-Ciel, St-François-Xavier-de-Brompton 
Alexandre Malo  D École primaire du Plein-Coeuir, Richmond 
Geneviève Simon  D École primaire Notre-Dame-de-Bonsecours, Bonsecours 
Anne Bussière  D École primaire Notre-Dame-des-Érables, Ste-Anne-de-la-Rochelle 
Jessy Savoie  D École primaire Notre-Dame-du-Sourire, Saint-Claud 

Wanda Patton  D École primaire Saint-Philippe, Windsor 
Benoît Champagne  D École secondaire de la Ruche, Magog 

Dominic Bourassa  D École secondaire de l’Odyssée, Valcourt 
Jocelyn Millet  D Comité EHDAA 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Maryse Lecavalier S École primaire du Jardin-des-Frontières, Stanstead 
Julie Martin S École primaire de l’Arc-en-Ciel, St-François-Xavier-de-Brompton 
Tina Champagne S École primaire Notre-Dame-des-Érables, Ste-Anne-de-la-Rochelle 

Louise Lapierre S École secondaire de la Ruche, Magog 
Caroline Lacroix  Publique 
Charlotte Paré  Publique 
Mme Lisa Rodrigue  Directrice générale du CSSDS 
M. Serge Dion  Directeur général adjoint du CSSDS 

 

ORGANISATION ABSENTE 

Chanelle Picard D École primaire Christ-Roi, Saint-Camille 

Marie-Christine Dubé D École primaire Saint-Gabriel, Windsor 
 

ORGANISATION NON REPRÉSENTÉ 

École primaire La Tourelle, Val-des-Sources 
École primaire Hamelin, Wotton 
École primaire Notre-Dame-de-Lourde, Saint-Adrien 
École primaire Brassard-Saint-Patrice, Magog 
École primaire Baluchon, Mansonville 

École primaire Saint-Barthélemy, Ayer’s Cliff 
École primaire de la Chanterelle, Valcourt 

École primaire Notre-Dame-de-Montjoie, Racine 
École primaire Saint-Laurent, Lawrenceville 
École secondaire de l’Escale, Val-des-Sources 
École secondaire du Tournesol, Windsor 
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Envoyé par courriel aux membres/substituts le 22 septembre 2023 

Ordre du jour proposé: 

 
1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

2. Présentation de la direction générale 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Déviation à la régie interne 

5. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2023 et suivis 

6. Adoption des règlements 201-202-203 

7. Calendrier des rencontres 2023-2024 et régie interne (pour information) 

8. Élections à venir (pour information)  

9. Formations (pour information) 

10. Communication 

10.1. Correspondances 

10.2. FCPQ 

10.3. EHDAA : prochaine rencontre le : 27 novembre 2023 

11. Tour de table 

12. Divers 

13. Date de la prochaine rencontre : 25 octobre 2023 

14. Levée de l’assemblée 

 

Geneviève Simon 

Présidente 

Comité de Parents des Sommets 
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1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 

Mme Geneviève Simon accueille les membres et constate le quorum. Ouverture de l’assemblée à 

19h00. Nous profitons du moment pour laisser tous les parents se présenter. Notons un 

rafraichissement important du comité de parent avec la présence de plusieurs nouveaux. Nous 

avons ainsi plus d’école qui y sont représenté. 

 

2. Présentation de la direction générale (pour information) 

M Serge Dion nous présente les documents en lien avec la règle 201 (le plan triennal de répartition 

et de destination des immeuble), la règle 202 (répartition des services éducatifs entres les 

établissements) et la règle 203 (règles et critères relatifs à l’inscription). Ils comportent de léger 

changement, qui sont surlignés en jaune dans les documents présentés. M. Serge Dion répond à 

nos interrogations quant à la certitude de l’avenir de l’école primaire Saint-Laurent de 

Lawrenceville. Il y a eu suffisamment d’inscription pour maintenir les services cette année et ainsi 

éviter de changer le bassin de certains élèves. Le risque à long terme d’un manque d’élève à Saint-

Laurent est toujours présent et la direction doit travailler avec la municipalité à promouvoir l’école 

locale. 

 

Mme Lisa Rodrigue se présente et répond à plusieurs questions de parents à brûle-pourpoint (elle 

avait reçu les questions la veille). Il était entre autres question de la formation du personnel vis-à-

vis les troubles du spectre de l’autisme. Mme Rodrigue nous informe que le CSS ne peut imposer 

une liste minimale de formations et ne peut de plus en imposer le suivi. Elle nous fait cependant 

part que le CSS a sa propre formation de 30h pour le TSA et que plusieurs membres désireux la 

suivent. Notons aussi qu’il y a eu plusieurs séances de sensibilisation. On nous présentait aussi que 

l’école Deux-Soleils manquait énormément de personnel pour le service de garde qui occasionne 

des coupures de services. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour (pour décision) 

Mme Geneviève Simon nous fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

CP-2023-2024-20230927-001 

 

Il est résolu d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

Proposé par M Dominic Bourassa. Appuyé par Mme Anne Bussière. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

4. Dérogation à la régie interne 

Il est demandé d’accepter les deux dérogations qui suit. Premièrement, l’invitation à la rencontre 

ainsi que les documents pour la rencontre ont été envoyé moins de 7 jours avant la rencontre, soit 

vendredi le 22 septembre. Nous recevions encore des noms et nous n’avions toujours pas reçu les 

documents du CSSDS. Deuxièmement, une coquille dans la régie interne demande que les élections 

du comité de parents s’effectuent à la première rencontre, mais il serait anti-démocratique de 

procéder ainsi puisque nous n’avons toujours pas reçu les noms de tous les délégués. 
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CP-2023-2024-20230927-002 

 

Il est proposé par M Dominic Bourassa et appuyé par M Benoît Champagne de poursuivre la 

rencontre malgré que l’invitation ait été envoyé dans un délai plus petit que 7 jours et que les 

élections du comité de parents ne soient pas à l’ordre du jour. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

5. Adoption du procès-verbal du 14 juin 2023 et suivis 

 

CP-2023-2024-20230927-003 

 

Il est résolu d’adopter le procès-verbal du 14 juin 2023 tel que présenté. 

Proposé par Mme Cassandra Perreault. Appuyé par M Benoît Champagne. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

Mme Geneviève Simon nous présente le suivi du procès-verbal. 

 

(CP-2022-2023-20230614-003) Le mémoire concernant le projet de loi 23 n’avait pas été envoyé 

encore puisque le parlement était déjà en vacances. Mme Simon devrait faire l’envoie d’ici la 

prochaine rencontre. 

 

(CP-2022-2023-20230614-004) Le sous-comité pour la formation des nouveaux parents au CP ne 

s’est pas rencontré durant l’été. 

 

(CP-2022-2023-20230614-006) Nous n’avons pas pu procéder à l’achat des 6 présence au congrès 

de la FCPQ lors de son 50e anniversaire puisqu’il s’agis d’une activité dans l’année budgétaire 

suivante. Le CSS nous demande de refaire une nouvelle demande dans le bon cadre. Nous allons 

revérifier si la quantité de 6 billets est toujours la bonne lors de notre prochaine rencontre du 25 

octobre 2023. 

 

(CP-2022-2023-20230614-007) Mme Lorraine Doucet a reçu son paiement pour réaliser une 

conférence sur l’inclusion scolaire et sur les plans d’intervention. Il ne reste que la date et le lieu à 

confirmer. 

 

6. Adoption des règlements 201-202-203 

 

CP-2023-2024-20230927-004 

 

M Benoît Champagne propose d’adopter les 3 règlements dès que le CSSDS nous en fournira 

les formulaires usuels. M Jocelyn Millet appuie. 

 

Adopté à l’unanimité. 
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7. Calendrier des rencontres 2023-2024 et régie interne (pour information) 

Mme Geneviève Simon nous présente le calendrier des rencontres pour cette année et fait un survol 

rapide de la régie interne. Nous notons qu’il y a une coquille dans la régie interne relativement à la 

tenue des élections, soit une incohérence entre la section 4.1 et la section 4.6. Seul la date du 31 

octobre est importante et non la première rencontre. Une correction de la régie interne sera 

effectuée pour la prochaine rencontre. 

 

Il est fait part par plusieurs parents que la tenue en mode hybride des rencontres est très vendeur. 

 

8. Élections à venir (pour information) 

 

Mme Geneviève Simon présente ce qu’est l’exécutif (et ses rôles) du comité de parents ainsi que 

tous poste annuels (FCPQ, transport, EHDAA). Les élections auront lieu lors de la rencontre du 

mois d’octobre afin de laisser une chance à toutes les écoles d’être représentées. 

 

9. Formations (pour information) 

 

Mme Geneviève Simon rappel la publication de plusieurs formations offerte sur la page Facebook 

du CP (https://www.facebook.com/groups/876191643114447). De plus, la FCPQ offre plusieurs 

Webinaire (https://www.fcpq.qc.ca/formations-activites/webinaires/) qui sont offerte gratuitement 

dans un nombre limité. Il suffit d’obtenir le code fournis au CP. 

 

M Dominic Bourassa rappel l’achat (CP-2022-2023-20230614-007) d’une formation en automne 

pour tous les parents du CSSDS et des régions avoisinantes offerte par Mme Lorraine Doucet au 

sujet de l’inclusion scolaire et des plans d’intervention.  

 

CP-2023-2024-20230927-005 

 

M Benoît Champagne propose que la rencontre ait lieu soit le 8, 15 ou 29 novembre 2023 de 

19h00 à 22h00, à la convenance de Mme Lorainne Doucet, soit à l’école du Tournesol et l’école 

de la Ruche. Mme Anne Bussière appuie. 

 

Adopté à l’unanimité. 

 

M Benoît Champagne fera la demande auprès de l’école de la Ruche et M Jocelyn Millet fera la 

demande auprès de l’école du Tournesol. 

 

10. Communications 

10.1. Correspondances 

 

Le CP n’a reçu aucune nouvelle correspondance. 

  

https://www.facebook.com/groups/876191643114447
https://www.fcpq.qc.ca/formations-activites/webinaires/
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10.2. FCPQ 

 

M Benoît Champagne nous informe entre autres de la nomination de la nouvelle présidente de 

la FCPQ suite. Il nous présente aussi les documents résumé des rencontres de la FCPQ et il est 

mentionné qu’il serait intéressant que ceux-ci soient partagé à l’ensemble des membres du CP. 

 

10.3. EHDAA 

 

M Jocelyn Millet se présente comme étant le représentant élue au comité EHDAA et M Benoît 

Champagne en est son substitut. Il nous fait particulièrement du manque de deux parents dans 

le secteur de Val-des-Sources. Il y a eu une rencontre très instructive sur les troubles du 

développement de coordination. La prochaine rencontre du comité aura lieu de 27 novembre 

2023 en présence à Windsor. 

 

11. Tour de table 

Mme Anne Bussière nous fait part que l’équipe de surveillance et intégré à même le reste de 

l’équipe école dans les rencontres et la coordination. Cela aide énormément à garder un service 

uniforme. 

 

Mme Geneviève Simon nous fait part qu’aucun membre du personnel ne s’est présenté dans le 

C.É. de son école. Cela semble être une situation isolée à son école et non un geste de 

contestation global dans la CSSDS. 

 

12. Divers 

Il n’y a rien à présenter. 

 

13. Date de la prochaine rencontre : 25 octobre 2023 

 

14. Levée de l’assemblée 

 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités. 

 

CP-2023-2024-20230927-006 

 

Il est résolu que le comité de parents lève la séance à 22h00. 

Proposé par M Jocelyn Millet, Mme Cindy Petit appuie.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

Geneviève Simon 

Présidente sortante 

 

 


